

## **A toutes celles et ceux qui cherchent, s'inquiètent, désespèrent, construisent :**

### **Oui, nous, des Chrétiens, nous sommes avec vous !**

Avec vous qui vous engagez pour les humains et pour la terre.

Avec vous qui résistez à une société qui ne souhaite que le consumérisme, la croissance et la concentration de l'argent au profit d'une minorité.

Avec vous qui voulez être informés, vous qui manifestez, vous qui êtes engagés, vous qui entendez la clameur des pauvres

Avec vous qui risquez la prison et des amendes par désobéissance civile, pour soutenir par amour les réfugiés, les blessés de nos sociétés.

Oui l'effondrement est possible, oui ce qui nous attend sera difficile :

Nous en avons conscience et nous le regardons en face.

### **Mais : A la suite du Christ nous croyons :**

Que l'inespéré est toujours devant nous.

Que l'humanité est résiliente et qu'elle peut traverser les difficultés déjà en cours et à venir

Que la solidarité, la fraternité, la coopération, l'amour de ceux qui nous sont proches et lointains sont des voies de passage...

Que nos familles spirituelles nous donnent la force de rester debout, ouverts à tous ....

### **Mais : A la suite du Christ nous nous engageons :**

A respecter la Création.

A décroître, à quitter nos confort et privilèges.

A mettre nos moyens financiers dans l'économie sociale, verte et solidaire.

A accueillir tous ceux qui cherchent, qui résistent, se mettent en désobéissance civile et non violente.

A devenir « frères en Humanité »

Un groupe de Chrétiens engagés dans l'écologie (Oeko-Logia)

Taulignan le 22/09/2019